

Einladung

zu einem runden Tisch zum Thema: Arabisch als Fremdsprache/ Herkunftssprache an den Schulen in Sachsen

am Samstag, den 28. Januar 2023 von 17:00 – 19:00 Uhr
Ort: Universität Leipzig, Orientalisches Institut,
Schillerstraße 6, 04109 Leipzig.
Der Raum wird noch bekanntgegeben.



Der Verein der Arabischlehrer*innen e.V. lädt Sie ein zu einem Austausch und zur Vernetzung:

Wir möchten Sie gerne kennenlernen und uns mit Ihnen zum Thema Arabischunterricht mit dem Fokus auf **Sachsen** austauschen.

- Stand der Dinge: Arabischunterricht an den Schulen im Bundesland Sachsen, Bestandaufnahme und Perspektiven
- Schwierigkeiten und Möglichkeiten
- Lehrmaterialien, Methoden
- Vernetzung

u.a.m.

Mit den von uns bereits aufgebauten Strukturen und Netzwerken sowie mit unseren Möglichkeiten und Kompetenzen möchten wir Sie, bei Bedarf, zu folgenden Themen unterstützen:

- Unterstützung bei der Aus- Fort- und Weiterbildung der Arabischlehrerinnen und Lehrern in Deutschland
- Anerkennung der arabischen Sprache als Unterrichtsfach in den deutschen Schulen und die Unterstützung bei der Entwicklung von entsprechenden Lehrplänen und Curricula.
- Durchführung von Bildungsveranstaltungen, Workshops, Seminaren, runden Tischen, die Vernetzung von interessierten Personen und Institutionen, die Kontaktaufnahme zu Schulbehörden und Bildungseinrichtungen.
- Unterstützung bei der Entwicklung der Methodik, Didaktik der modernen Hocharabisch und der Lehrmaterialien sowie bei der Durchführung von Prüfungen zum Nachweis arabischer Sprachkenntnisse in Deutschland.
- Förderung von Informationsaustausch und Dialog zwischen Lehrer*innen, Schüler*innen und Eltern.
- Zusammenarbeit mit anderen europäischen und außereuropäischen Vereinen für Arabisch als Fremdsprache

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und auf einen regen Austausch! Bitte melden Sie sich unter:

info@vdal-de.de

Mit besten Grüßen

Der Vorstand des VDAL: Aicha Hamdani, Shahir Nashed, Simone Britz und Jan-Philipp Gack